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          Задачи исследования следующие: 1) Изучение научно-технической литературы по исследуемой теме. 2) Выбор объектов исследования: экстракты синтетических и натуральных каучуков. 3) Выбор растворителя для процесса экстрагирования согласно ГОСТ ISO 1407-2013 [10], получение экстрактов синтетических каучуков марки СКИ-5 ПМ, СКМС-30 АРКМ-27 различных концентраций и экстрактов натуральных каучуков марки CVL-20, SVR-10 различных концентраций. 4) Посев культуры. 5) Определение антимикробных свойств исследуемых экстрактов. 6) Математическая обработка результатов, расчет биологической и фунгицидной активности экстрактов с использованием пакета программ PASS-online и веб-сервиса AntiFun Pred. Данная работа была проведена в лабораториях ВШБиПП и ФГУП «НИИСК», где изучались антимикробные свойства экстрактов синтетических каучуков марки СКИ-5 ПМ, СКМС-30 АРКМ-27 и экстракты натуральных каучуков марки CVL-20, SVR-10. При выполнении литературного обзора использовались следующие базы данных: eLIBRARY.RU, Scopus, КонсультантПлюс и др. Статистическую обработку экспериментальных данных осуществляли с использованием пакета программ: Microsoft Excel, AntiFun Pred, PASS-online.
        

        
          The objectives of the study are as follows: 1) The study of scientific and technical literature on the topic under study. 2) The choice of objects of study: extracts of synthetic and natural rubbers. 3) The choice of a solvent for the extraction process according to GOST ISO 1407-2013 [10], obtaining extracts of synthetic rubber grades SKI-5 PM, SKMS-30 ARKM-27 of various concentrations and extracts of natural rubber grades CVL-20, SVR-10 of various concentrations. 4) Sowing culture. 5) Determination of the antimicrobial properties of the studied extracts. 6) Mathematical processing of the results, calculation of the biological and fungicidal activity of extracts using the PASS-online software package and the AntiFun Pred web service. This work was carried out in the laboratories of VShBiPP and FSUE NIISK, where the antimicrobial properties of synthetic rubber extracts of the SKI-5 PM, SKMS-30 ARKM-27 brands and extracts of natural rubbers of the CVL-20, SVR-10 brands were studied. When performing a literature review, the following databases were used: eLIBRARY.RU, Scopus, ConsultantPlus, etc. Statistical processing of experimental data was carried out using the software package: Microsoft Excel, AntiFun Pred, PASS-online.
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